

Erfolg für Fidelity: Deutsches Segelboot gewinnt erneut ADAC Trophy bei der Barcolana 56

Triest, Italien / München, 3. Dezember 2024 – Die Fidelity hat es wieder geschafft: Als erstes deutsches Boot im Ziel sicherte sich das Segelboot der Ultrasail UG zum zweiten Mal den Sieg der prestigeträchtigen ADAC Trophy bei der 56. Barcolana, der weltweit größten Segelregatta. In diesem Jahr fand das traditionsreiche Event vor Triest unter idealen Wetterbedingungen vor der atemberaubenden Kulisse der Adria statt. Die Fidelity, ein stilvolles Segelboot der Maxiklasse, fuhr mehr als 1.500 anderen Segelbooten internationaler Eigner davon und ließ vor allem alle anderen deutschen Konkurrenten hinter sich. Mit Platz 131 in der Gesamtwertung von über 1.700 angemeldeten Booten ein echter Achtungserfolg. Die ADAC Trophy wurde am 1. Dezember 2024 in Triest von Piero Zecchini in festlichem Rahmen überreicht.



Die Barcolana, die jährlich am zweiten Sonntag im Oktober stattfindet, ist nicht nur ein Fest für Segelbegeisterte, sondern gilt als die größte Segelregatta der Welt. Tausende Segler, Profis und Freizeitsportler verschiedener Bootsklassen und Nationalitäten, treffen sich in der Bucht vor Triest, um in einem spektakulären Wettkampf auf der Adria die Besten ihres Fachs zu küren.

Die ADAC Trophy, ein Sonderpreis, der seit 2019 im Rahmen der Barcolana vergeben wird, würdigt das schnellste deutsche Boot im Ziel und soll das internationale Engagement deutscher Segler stärken. Die Siegestrophäe ist ein meerblauer Pokal, der als ‚Wanderpokal‘ jedes Jahr neu vergeben wird. Bereits zum zweiten Mal durfte Dr. Oliver Giebler, Skipper und einer der Geschäftsführer von Ultrasail, die Schale aus den Händen von Piero Zecchini, Direttore Evento Barcolana, stellvertretend für seine deutsch-italienische Crew entgegennehmen.



„Nach 2021 jetzt erneut die ADAC Trophy eingefahren zu haben ist ein großartiger Moment – nicht nur für mich als Skipper, sondern für die gesamte Crew. Segelsport ist ein Teamsport und steht nie für die Leistung Einzelner, sondern immer dafür, ob ein Team funktioniert,“ freut sich Dr. Oliver Giebler. „Genau das – Leidenschaft, Zielorientierung und Teamarbeit – sind auch die Werte, die wir über das ganze Jahr hinweg in unseren Kommunikations- und Teambuilding-Kursen auf der Fidelity unter freiem Himmel spielerisch trainieren.“



Auch sein Geschäftspartner Wolfgang Kirschner ist begeistert vom Erfolg: „Die Barcolana ist ein einzigartiger Wettbewerb, der das Herz jedes Seglers höherschlagen lässt. Wir sind stolz, dass wir mit der Fidelity bei den schnellsten sieben Prozent aller gestarteten Boote mitfahren konnten. Denn unsere Fidelity, eine Ketsch aus einer britischen Werft, die wir vor eine paar Jahren einem Total-Refit unterzogen haben, ist als elegante Schönheit zwar perfekt für

mehrtägige Teambuildings und Segelausflüge geeignet, aber eher das Gegenteil eines Rennboots.“

Mit dem Gewinn der ADAC Trophy 2024 steht die Fidelity beispielhaft für den deutschen Segelsport aber auch für den grenzüberschreitenden Sportsgeist und das harmonische Miteinander, das die ‚Drei-Länderregion‘ im Nordosten von Italien so reizvoll macht.

Über Utrasail:

Die Utrasail UG, ein im Großraum München ansässiges Unternehmen, bietet Segel-Charterreisen und Teambuilding-Trainings auf Segelyachten, wie dem Zweimaster Fidelity. Die beiden Geschäftsführer, Dr. Oliver Giebler und Wolfgang Kirschner, sind äußerst erfahrene Segler, denen es bei der Kernsanierung der Fidelity gelungen ist, den klassisch maritimen Charme herauszuarbeiten und neu zu interpretieren. Ein bewährtes Team erfahrener Skipper steht bereit, um mit der Fidelity, die in der Bucht von Triest ihren Heimathafen hat, zu Teambuilding-Events oder Charter-Törns auszulaufen.

ULTRASAIL UG
Schusterweg 2

E-Mail info@ultrasail.de
85630 Grasbrunn

Pressekontakt:

JUBITZ & SOCI
E-Mail

Eva Jubitz
jubitz@jubitz-soci.com